

Martinsimpuls 2022

Paula und Jakob und die Laterne

Paula: Sieh mal Jakob, was ich auf dem Speicher gefunden habe!

(Zeigt die kleine Laterne)

Jakob: Ja, das ist ja die Laterne unserer kleinen Lisa! Es war die erste, die erste Laterne, die sie von der Schule mit nach Hause gebracht hat.

Paula: Ja, dann kam jedes Jahr eine neue dazu. Ich erinnere mich noch an den „roten Teufel“, den sie mal als Laternenmotiv hatte. Unsere Lisa hatte schon manchmal Ideen!

Jakob: Was Lisa wohl gerade macht? Wir sollten ihr die kleine Laterne schicken, Du weist doch, dass es bei ihr in Amerika keinen Laternenumzug gibt und kaum einer den Heiligen Martin kennt.

Paula: Dann muss es aber ein Expresspaket sein mit einigen haltbaren Buweschekeln zum Aufbacken darin, für sie alle, die Kinder und alle Nachbarn, damit Sie einen kleinen Umzug mit der Laterne durch Lisas tollen Garten machen und uns dann die Bilder schicken.

Jakob: Wie ich mich freue. Eine tolle Idee. Die werden ihren Spaß haben. Ich wette, dass Hobbkin, der Hund, zuerst seinen Buweschekel im Maul haben wird.

Paula: Klar, am Martinstag müssen alle was abkriegen: Die Großen und die Kleinen, die Menschen und die Tiere. Komm wir gehen gleich zum Sinopoli und versenden das Paket. Die Buweschenkel besorgen wir unterwegs.

